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Россия отметила главный государственный праздник – День Победы в Великой Отечествен-
ной войне. Для всех поколений великолучан эта дата особенно почитаема и любима. 9 Мая в 
нашем городе состоялись многочисленные памятные мероприятия, в которых приняли уча-

стие представители местной и областной власти, общественники, молодежь, трудовые коллек-
тивы предприятий. 

Сотрудники ЗАО «ЗЭТО» не могли пропустить такое событие: дружной командой под цветами 
российского триколора и флагами завода они прошли по проспектам и улицам, на митинге воз-
ложили цветы к Вечному огню. Генеральный директор Д.В. Мунштуков, возглавивший заводскую 
колонну, от лица всех работников выразил глубокое уважение к бессмертному подвигу советских 
освободителей, которые ценой собственной жизни ковали Победу на полях сражений. 

«Мы также преклоняемся перед тружениками тыла, узниками фашизма, теми, кто единым фрон-
том встал на защиту Родины, - сказал Денис Мунштуков. –  Вечная память и слава героям, пода-
рившим нам мир и свободу!»
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С Днём Великой Победы!С Днём Великой Победы!

Генеральный директор Денис Мунштуков и его советник И.Е. Алексеев на традиционной ветеранской 
встрече в поселке Опухлики

Возложение цветов к Вечному огню

На праздник сотрудники ЗЭТО пришли целыми семьями

Заводчане на праздничном шествии



Уже который год в пред-
дверии 9 мая руководство 
предприятия не изменяет 

славной традиции – поздравле-
нию участников локальных кон-
фликтов на ближних и дальних 
рубежах. Так случилось и в этот 
раз. Собравшихся в конференц-

зале заводчан от имени гене-
рального директора ЗАО «ЗЭТО» 
Дениса Мунштукова привет-
ствовали административный ди-
ректор Алексей Андрианов и 
вице-президент по безопасно-
сти «Управляющей компании 
«ЭЛВО» Вячеслав Васильев – та-
кие же боевые товарищи. 

«Не каждое предприятие пом-
нит о тех, кто своим ратным тру-
дом защищал Родину в горячих 
точках, а на ЗАО «ЗЭТО» мы это 
делаем постоянно, – отметил 

Вячеслав Васильев. – Я знаю, 
что здесь собрались настоящие 
мужчины, которые любят свое 
Отечество и готовы ему послу-
жить, кто трудится на заводе не 
покладая рук. Мы, участники во-
енных конфликтов, должны рас-
сказывать молодежи, как защи-

щали Родину, не жалея своего 
здоровья, а подчас и собствен-
ной жизни. Нужно это делать, 
чтобы юноши стремились слу-
жить в армии и знали: быть опо-
рой своей стране – пусть и слож-
но, но почетно».

Отметим, что сейчас на пред-
приятии трудится 33 воина-
интернационалиста, отдавших 
долг Отчизне в горячих точках в 
разные периоды российской и 
советской истории. Например, 
старший инспектор отдела охра-

ны Дмитрий Бухаров на своих 
плечах вынес тяготы Чеченской 
кампании, выполняя боевые за-
дачи с декабря 1994 по май 1995 
года в составе разведроты. На 
ЗАО «ЗЭТО» пришел 12 лет на-
зад – так на заводе и остался. 

«Отдел охраны – полувоен-
ная организация, где нужна чет-
кость, дисциплина, высокое чув-
ство ответственности. Поэто-
му все, что я приобрел в период 
службы, пригодилось здесь на 
предприятии, – признался  Дми-
трий. – Своих детей я тоже вос-
питываю в духе патриотизма, с 
самого раннего детства приви-
ваю любовь к Родине. У меня сын 

сейчас служит в армии, надеюсь, 
станет достойным гражданином 
своей страны. Спасибо руковод-
ству предприятия за то, что пом-
нят о нас, и каждый год вручают 
подарки. Внимание всегда очень 
ценно».
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Тот, кто когда-то побывал в пекле военных баталий и лицом к лицу столкнулся с опас-
ностью, не будет халатно относиться к собственной жизни, тем более – к должностным 
обязанностям. Давно замечено: ветераны боевых действий, где бы ни работали, про-
являют себя ответственными и дисциплинированными сотрудниками. А еще они за-
ботливые мужья, отцы и настоящие защитники своей семьи. На Заводе электротех-
нического оборудования таких людей уважают, а главное – помнят их заслуги перед 
Отечеством.
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Кстати, за плечами у генерального директора 

Дениса Мунштукова тоже есть армейское про-
шлое. Почти все свое детство руководитель 
жил в военных городках и видел быт военнослу-
жащих без прикрас:

 – Отец служил 25 лет, 10 из которых мы прожили на Дальнем 
Востоке. За это время ему были присвоены многие награды, в 
том числе и за выполнение воинского долга  в Афганистане. 

Естественно, на примере отца, я тоже мечтал стать военным, 
поступить в училище, но в силу ряда причин и обстоятельств, 
моя жизнь сложилась по-другому.

Тем не менее, свой 
воинский долг Роди-
не я отдал во время 
учёбы в политехни-
ческом университе-
те – там была воен-
ная кафедра, и с тре-
тьего курса мы про-
ходили военную под-
готовку. Во время 
сборов, проводимых 
на территории 76-
ой Псковской гвар-
дейской воздушно-
десантной дивизии, как и все военнослужащие, мы принима-
ли присягу, жили в казармах, следуя  жёсткому распорядку дня. 
У нас были учебные занятия по боевой подготовке, спортивные 
тренировки. После я получил звание офицера, в настоящий мо-
мент являюсь лейтенантом запаса. 

Говоря о нашей армии, хочу отметить, что сегодня вновь воз-
рождается престиж военной службы. Даже при приёме на ра-
боту на ЗАО «ЗЭТО»  мы учитываем, служил ли человек в ар-
мии. По моему твёрдому убеждению, после прохождения сроч-
ной службы человек становится более самостоятельным, се-
рьёзным, он осмысленнее относится к жизни, понимает, что та-
кое чувство локтя. А это очень важно для создания в коллекти-
ве духа сплочённости и формирования крепкой команды еди-
номышленников. 

Благодаря той непростой ситуации, которая складывает-
ся вокруг России, мы еще больше сплотились, стали сильнее 
во многих направлениях. Приятно отметить, что и наш Завод, 
выпуская качественную электротехническую продукцию, вно-
сит свой вклад в укрепление обороноспособности страны и ее 
энергосистемы. 

Каждый год заводчане принимают участие в митинге, посвященном Дню 
освобождения Великих Лук от немецко-фашистских захватчиков

ЗАО «ЗЭТО» помнит и о тех ударниках производства, 
которые сейчас находятся на заслуженном отдыхе. В 
этом году исполнилось 75 лет ветерану предприятия 
Евгению Дмитриевичу Феоктистову – старшему инженеру 
и комсоргу ВЗВА. В свой юбилей он получил подарок от 
имени руководства.

Дмитрий Бухаров

Поздравление участников боевых действий



Ячейки КРУ ZETO предна-
значены для распреде-
ления переменного трех-

фазного тока: на подстанциях 
питающих центров, в ССН элек-
тростанций, распределитель-
ных сетях энергокомплекса, не-
фтегазовом секторе, подстан-
циях промышленных предпри-
ятий и транспорта, а также го-
родских (муниципальных) се-
тях. Благодаря широкой функ-
циональности и гибкой архи-
тектуре шкафов, можно во-
плотить самые сложные схем-
ные решения, обеспечивая при 
этом высокий уровень удоб-
ства эксплуатации и обслужи-
вания оборудования КРУ, а так-
же обеспечивая высокую сте-
пень надежности и безопас-
ности распределительных 
сетей. КРУ ZETO объединя-
ет в себе множество техни-
ческих решений, реализо-
ванных на основе испытан-
ных технологий, что позволя-
ет максимально удовлетво-
рить потребности заказчика 
любой отраслевой принад-
лежности.

Параллельно с выставоч-
ной экспозицией состоя-
лась обширная деловая про-
грамма. Заместитель ге-
нерального директора ЗАО 
«ЗЭТО» Антон Митрофанов 
принял участие в работе кон-
ференций «Электроснабже-
ние и электрооборудование 

опасных производственных объек-
тов» и «Энергетика будущего: новый 
взгляд на технологии, меняющие 
мир». Приятно отметить, что в рабо-
те этих конференций принимал уча-

стие и бывший ге-
неральный дирек-
тор великолукско-
го предприятия, а 
ныне Депутат Госу-
дарственной думы 
РФ, член Комите-
та Государствен-
ной Думы по эко-
номической поли-
тике, промышлен-
ности, инноваци-
онному развитию 

и предпринимательству, Председа-
тель Экспертного совета «Энергети-
ческого машиностроения, электро-
технической и кабельной промыш-
ленности» Александр Козловский.

В рамках конференции были рас-
смотрены вопросы повышения на-
дежности работы кабельных линий, 
трансформаторных подстанций, вы-
ключателей, распределительных 
устройств и электрооборудования 
технологических объектов нефтега-
зовой отрасли.

Александр Козловский в рамках 
дискуссии отметил, что на террито-
рии России должно осуществлять-
ся не только производство оборудо-
вания, но и разработка технологий 
под конкретные условия эксплуата-
ции. Для действующих предприятий 
энергетического машиностроения 
важным является поэтапный пере-
ход к концепции наилучших доступ-
ных технологий (НДТ). К основным 
проблемам, препятствующим раз-
витию в этом направлении, он от-
нес устаревшие требования в ПУЭ, 
отсутствие квалифицированных ка-
дров и испытательных центров.

В рамках деловой программы 
«ЭЛЕКТРО» впервые состоялась 
конференция «Энергетика будуще-
го: новый взгляд на технологии, ме-
няющие мир», организуемая при 
поддержке Торгово-промышленной 

палаты РФ, комитета по энергетике 
ГД РФ и комитета РСПП по энергети-
ческой политике и энергоэффектив-
ности. В своем приветственном сло-
ве к участникам Александр Козлов-
ский отметил: несмотря на то, что 
сегодня инновационные технологии 
рождаются преимущественно за ру-
бежом, необходимо поощрять раз-
витие собственного инновационно-
го производства – поддерживать 
отечественного производителя. В 
то же время он выступил за глубо-
кую локализацию производств ино-
странных компаний, если они созда-
ют свои производственные центры 
на территории России.

17-20 апреля в Москве прошла 26-я международная выстав-
ка «ЭЛЕКТРО». Активное участие в работе выставочной экс-
позиции, а также в деловой программе приняла команда ЗАО 
«ЗЭТО» совместно с техническими специалистами Московско-
го регионального представительства великолукского пред-
приятия. Посетители заводского стенда ознакомились с пред-
ставленным образцом комплектного распределительного 
устройства КРУ ZETO 6-10 кВ - это одна из последних разрабо-
ток великолукских инженеров.

Для представителей ПАО «МОЭСК» проведена об-
щая презентация великолукского завода, в рам-
ках которой гостям показали разработки и произ-

водство элегазовой техники: выключатели, трансфор-
маторы тока и напряжения на 110 и 220 кВ, комплекты 
распределительных устройств с элегазовой изоляцией 
КРУЭ-110 кВ.  

В ходе презентации новых разработок ЗАО «ЗЭТО», 
энергетиков особенно заинтересовало современное 
техническое комплектное блочно-модульное решение 
великолукских инженеров на базе КМ ОРУ-110 кВ, по-
зволяющее уменьшить площадь распределительного 

устройства, сократить сроки проектирования и строи-
тельства подстанции. Подобные решения уже реализо-
ваны на различных энергообъектах РФ.

После презентации для делегации ПАО «МОЭСК» был 
проведен технический экскурс, в рамках которого гости 
ознакомились с производственными площадками, со-
временными технологиями на ЗАО «ЗЭТО»: переобору-
дованная линия горячего цинкования, цех производства 
полимерных изоляторов и изолирующих распорок для 
элегазовой техники, производство которых происходит 
по уникальной SVT-технологии.

По результатам презентации В.Е. Иванов отметил хо-
рошие возможности ЗАО «ЗЭТО» по производству ка-
чественного современного оборудования для элек-
троэнергетики. Рассмотрены перспективы поставок 
КРЭУ-110 кВ климатического исполнения У2 на энер-
гообъекты и обозначены дополнительные техниче-
ские требования к оборудованию для сетевого хозяй-
ства Московской объединенной электросетевой компа-
нии. Также стороны обсудили перспективы дальнейше-
го расширения сотрудничества между ПАО «МОЭСК» и 
ЗАО «ЗЭТО».
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ЗАО «ЗЭТО» на выставке 
«ЭЛЕКТРО-2017»

В рамках делового визита на ЗАО «ЗЭТО», 
делегация ПАО «МОЭСК» во главе с первым за-
местителем Генерального директора – Глав-
ным инженером ПАО «МОЭСК» В.Е. Ивано-
вым провела встречу с руководством завода 
и ознакомилась с производственными мощ-
ностями и перспективами развития предпри-
ятия.  

Делегация 
ПАО «МОЭСК» 

ознакомилась 
с развитием 

производственных 
мощностей

на ЗАО «ЗЭТО» 

Специалисты ЗАО «ЗЭТО» провели технический семинар 
для сотрудников ГУП РК «Крымэнерго»

Депутат Государственной Думы РФ, 
бывший генеральный директор 

ЗАО «ЗЭТО» А.Н. Козловский
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Дружная команда заводчан во главе с Денисом Мунштуковым поддержала 
инициативу Главы города Николая Козловского и его общественных советников 
провести месячник по благоустройству города. В течение апреля сотрудники ЗАО 
«ЗЭТО» помогли привести в порядок многие великолукские дворы, в том числе 
возле дома № 120/1 и №114 по Октябрьскому проспекту.

В Год экологии тема защиты 
окружающей среды вдвой-

не актуальна. В части исполнения 
природоохранного законодатель-
ства ЗАО «ЗЭТО» может поставить 
себе твердую пятерку. В органи-
зации разработана и внедрена 
система экологического менед-
жмента в соответствии с требова-
ниями международного стандар-
та ISO:14001, постоянно повыша-
ется ее эффективность. Извле-
кая и используя необходимые ре-
сурсы, а потом, возвращая их об-
ратно в виде отходов и загрязне-
ний, ЗАО «ЗЭТО» в полной мере 
осознает важность обеспечения 
безопасности окружающей сре-
ды и принимает обязательство 
уменьшать количество произво-
димого загрязнения, распростра-
нять нормы экологической ответ-
ственности среди своих экономи-
ческих партнеров и других заин-
тересованных лиц.

Во Всемирный день борь-
бы с туберкулезом Псков-

ский Красный Крест совместно 
с ЗАО «ЗЭТО» провели спортив-
ный праздник «Марафон Здо-

ровья-2017». Состязания прош-
ли на базе Великолукской госу-
дарственной академии физи-
ческой культуры и спорта. В ме-
роприятии приняли участие 10 

команд школьников из разных 
районов Псковской области.

Генеральный директор Де-
нис Мунштуков приветство-
вал юных спортсменов, а по за-

вершении вручил специаль-
ный приз «За волю к победе» от 
имени ЗАО «ЗЭТО» – главного 
спонсора этих масштабных со-
ревнований.

Коллектив отдела экологии ЗАО «ЗЭТО»

 Благодарность ЗАО «ЗЭТО» от Псковского Красного Креста 
за участие в «Марафоне Здоровья – 2017» и учреждение 

специального приза


